NAH DRAN

In einem Camp im Nationalpark Schwarzwald haben 16 Jugendliche eine Woche lang die Wildnis erkundet. badenova als Sponsor des Camps hat Ali Chokr (16) vom Jugenclub des SC Freiburg die Teilnahme ermöglicht.

Ali, wie war's?

Es war unbeschreiblich schön. Es war das erste Mal, dass ich so richtig unberührte Natur erleben durfte, ein unvergessliches Erlebnis!

Um was ging es in diesem Camp? Was habt ihr die ganze Zeit gemacht?

In diesem Camp ging es darum, 16 Jugendlichen die Schönheit des Nationalparks zu zeigen. Es gab für jeden Tag ein Programm. Wir haben Sterne fotografiert, wir sind auf die Berge gewandert, wir haben Sport gemacht, hatten verschiedene Workshops und noch vieles mehr.

Hattest Du vorher eine Vorstellung vom Nationalpark Schwarzwald?

Vor diesem Camp wusste ich nicht einmal, dass es den Nationalpark Schwarzwald gibt.

Wissen Jugendliche heutzutage zu wenig über die Natur ihrer Heimat?

Auf jeden Fall! Die meisten Jugendlichen heutzutage sind zu sehr mit anderen Sache beschäftigt, sie haben kaum Erkenntnisse über die Natur. Deshalb versuchen wir auch die Jugendlichen über die sozialen Netzwerke zu erreichen: auf Twitter über #abenteuerschwarzwald.

Wie hast du all Deine Erlebnisse verarbeitet?

Ich hatte zwei Blogs. Einen für den SC Freiburg Jugendclub und einen für badenova, so konnte ich meine Erlebnisse perfekt mit anderen teilen.

Ist das Thema für Dich jetzt beendet oder geht Deine Beschäftigung mit dem Nationalpark weiter?

Die Beschäftigung hat nie aufgehört. Wir sind die ganze Zeit über fleißig dabei, den Leuten über den Nationalpark zu berichten und haben schon ein Nachtreffen im Nationalpark Schwarzwald organisiert. Weitere Treffen und Events sind in der Planung. Unser Ziel ist es, so vielen Leuten wie möglich den Nationalpark näher zu bringen.

